

Περιπατητικός

The Journal of the Society for Aristotelian Studies
Revue de la Société d'Études aristotéliciennes

No. 6

2007

SOMMAIRE — CONTENTS

Κεφάλαια

- | | | |
|----|--|--------------------|
| 1 | <i>A Muslim Perspective on
Philosophy & Religion : The
'Decisive Treatise' of Averroes</i> | THERESE BONIN |
| 27 | <i>Aristotle and the Hypothetical-
Empirical Method in Natural
Philosophy</i> | STÉPHANIE GRÉGOIRE |
| 59 | <i>Ten Objections to the 'Prima
Via'</i> | MICHAEL AUGROS |

Ἑξήγησις

- | | | |
|-----|----------------------------------|----------------|
| 105 | <i>The Hypothetical Strategy</i> | YVAN PELLETIER |
|-----|----------------------------------|----------------|

Ὁ Περιπατητικὸς is the official journal of the Society for Aristotelian Studies. It appears every time an issue is ready.

Ὁ Περιπατητικὸς est la revue officielle de la Société d'Études aristotéliennes. Elle est publiée chaque fois qu'un numéro est prêt.

YVAN PELLETIER

Editor - Éditeur

Editorial Board — Le Bureau de direction : Richard Berquist, St. Thomas University, St. Paul, MN ; Thérèse Bonin, Duquesne University ; Glen Coughlin, Thomas Aquinas College, Santa Paula, CA ; Arthur Madigan, S.J., Boston College ; Germain Marc'hadour, Université cath. de l'ouest, Angers, France ; Warren Murray, Université Laval ; Sylvain Soleil, Université de Rennes, France.

CONTRIBUTORS

Contributors are asked to send two printed copies of the paper submitted. These will ordinarily not be returned. For style indications, consult articles in the Journal. Final versions must be sent electronically, as an attachment or on diskette.

Address all communications to :

Professeur Yvan Pelletier
Faculté de Philosophie
Pav. F.-A. Savard, Cité Universitaire
Québec, Canada G1K 7P4

Legal Deposits:

Bibliothèque nationale du Québec, Mtl
National Library of Canada, Ottawa

Copyright © The Society for
Aristotelian Studies

P.O. Box Box 1643
St. Anselm College
100 St. Anselm Drive
Manchester, N.H. 03102 U.S.A.

COLLABORATEURS

On est prié d'envoyer deux exemplaires imprimés des articles soumis, en prenant modèle, pour la présentation, sur les articles parus dans la revue. Ces exemplaires ne seront pas retournés. La version finale devra être envoyée électroniquement.

Adresser tous les manuscrits à :

Professeur Yvan Pelletier
Faculté de Philosophie
Pav. F.-A. Savard, Cité Universitaire
Québec, Canada G1K 7P4

Dépôts légaux:

Bibliothèque nationale du Québec, Mtl
Bibliothèque nationale du Canada, Ott.

Tous droits réservés © The Society for
Aristotelian Studies

P.O. Box Box 1643
St. Anselm College
100 St. Anselm Drive
Manchester, N.H. 03102 U.S.A.

Περιπατητικός

se veut un véhicule d'expression assez diversifié pour offrir le mode de rencontre écrite où chaque membre se sent à l'aise. Une rubrique spéciale répond au type de réflexion que chacun veut livrer : de la suggestion de lecture au point de doctrine approfondi, en passant par le commentaire, le débat, l'outil pédagogique, la traduction, ou même — pourquoi pas? — un texte divertissant, sous mode de conférence ou d'entretien familial.	is intended to be a multi-faceted vehicle for philosophical exchange suited to the needs of all our members. The different sections are meant to reflect this diversity, running from serious philosophical and scholarly articles, to pedagogical texts, translations, talks given by members, exchanges on particular questions, critical studies, book reviews and — why not? — an occasional more popular text.
---	---

Κεφάλαια

Les <i>articles</i> sont, étymologiquement, les parties principales qui <i>articulent</i> une chose. C'est, traditionnellement, l'élément le plus substantiel, le plus sérieux d'une revue. Κεφάλαια l'annonce, en désignant le <i>capital</i> , qui a rapport à la tête.	Etymologically speaking, <i>articles</i> are those independent principal parts which, joined together, give structure to the whole and are thus, traditionally, the most substantial parts of a journal. Κεφάλαια, in its meaning of <i>principle</i> or <i>chief</i> expresses this well.
---	--

Αμφισβητήματα

Le dynamisme de la vie interne de la Société s'observe dans la présentation de découvertes relatives à l'interprétation d'Aristote, susceptibles d'attirer la contestation de membres. — Et dans la contestation de parutions antérieures, suivant un débat continu. Une tribune d'investigation dialectique.	The inner vitality of the Society can best be found in the presentation of discoveries in respect to the interpretation of Aristotle and his school which are apt to bring about lively debates among the members—debates that may extend through many issues of the journal. This is our dialectical Agora.
---	--

Ἐξηγήσεις

On réagit par des notes critiques à des parutions plus ou moins récentes en matière de tradition aristotélicienne.	A critical evaluation of recent — and not so recent — writings in the light of the Aristotelian tradition.
--	--

Παιδεία

Voilà le lieu de réflexions fondamentales sur les principes et le mode de l'apprentissage philosophique. Et d'autres outils, telles des traductions.	The place to go for translations of texts, as well as for reflections on the principles of philosophical teaching and their application.
--	--

Ἐντεύξεις

Des conférences présentées à différents publics reçoivent ici une diffusion plus large. Cette rubrique a couleur de vulgarisation, d'application à des situations familières et s'ouvre à des textes plus légers, voire divertissants.	Here we find a diversity of more popular and public works : talks given to various audiences ; lighter works of philosophical reflection. A break from the more serious parts of the journal.
--	---

Ἀπογραφές

Une rubrique un peu <i>technique</i> , mais utile, qui signale les dernières parutions susceptibles d'aider l'approfondissement de la doctrine aristotélicienne et thomiste. Ses compte-rendus énumèrent et décrivent simplement, sans commenter ni critiquer.	A more <i>technical</i> section devoted to indicating the newest texts in the tradition that may be of use to our readers. These reviews describe, but do not attempt to comment or critique.
--	---

Note : The type faces for *OdysseaU* used in the composition of this issue are available at / Les polices de caractères *OdysseaU*, utilisées pour la confection de ce numéro, sont disponibles auprès de : Linguist's Software, Inc., PO Box 580, Edmonds, WA 98020 0580 USA, tél. (425) 775 1130, ou à/or at : www.linguistsoftware.com.